

Fecha: 04-07-2024 Medio: La Tribuna Supl.: La Tribuna Tipo: Opinión - Cartas

Título: GEOGRAFÍA Y LAS BASES CURRICULARES 2024

Pág.: 3 Cm2: 59,1 VPE: \$99.677 Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 3.600 14.800 No Definida

GEOGRAFÍA Y LAS BASES CURRICULARES 2024

Señora directora:

Recientemente, el Ministerio de Educación ha dado a conocer una propuesta de Bases Curriculares que tiene como objetivo ajustar los contenidos y habilidades educativas desde primero básico hasta segundo año medio. Esta propuesta destaca por otorgar mayor relevancia a la Geografía en comparación con el currículo actual, especialmente entre séptimo año básico y segundo año medio.

Se planea abordar temas cruciales como el medio ambiente, desastres naturales, espacios urbanos y cambio climático con un enfoque renovado y más profundo en la disciplina. Este cambio está diseñado para revitalizar la enseñanza de la Geografía en elámbito escolar, proporcionando a los estudiantes una comprensión más completa y actualizada del entorno que los rodea. Sin embargo, para implementar eficazmente este nuevo currículo, será fundamental realizar actividades de actualización y desarrollo profesional docente. Esto garantizará que el profesorado esté debidamente capacitado y tenga las herramientas necesarias para impartir estos contenidos de manera efectiva en las aulas, fomentando así un aprendizaje significativo y relevante para los estudiantes.

César Barría Larenas Director Nacional Sociedad Chilena de Ciencias Geográficas

